

## LOYS AG öffnet „LOYS Global MH“ nach Soft-Closing in 2017

- Zum 1. März 2019 wird der sich in einem Soft-Closing befindliche „LOYS Global MH“ wieder für Anleger geöffnet; die Anteilsausgabe ist dann uneingeschränkt möglich.
- Die Korrektur an den Aktienmärkten in 2018 hat für das Fondsmanagement die Voraussetzung geschaffen, um zusätzliches Kapital zu allokalieren und damit interessierten Anlegern die Investition in den LOYS Global MH wieder zu ermöglichen.

**Frankfurt/Oldenburg/Chicago, 28. Februar 2019** – Der im Hause der LOYS AG und in Verantwortung von Dr. Christoph Bruns verwaltete globale Aktienfonds **LOYS Global MH** (ISIN: [DE000A0H08U6](#) / WKN: [A0H08U](#)) ist ab dem 1. März 2019 wieder für alle Anleger geöffnet. Die Aufhebung des am 30. September 2017 umgesetzten Soft-Close erfolgte in gemeinsamer Durchführung mit der Kapitalverwaltungsgesellschaft Ampega Investment GmbH in Köln.

Nach den rasanten Steigerungen des Fondsvolumens wurde dem LOYS Global MH im September 2017 ein Soft Close auferlegt, um dem Fondsmanagement eine uneingeschränkte Freiheit bei der Umsetzung der Anlagestrategie in einem Marktumfeld mit deutlich gestiegenen Bewertungsniveaus zu erhalten. Die Korrektur der Aktienmärkte in 2018 bietet nun die Möglichkeit, den Fonds wieder für den gesamten Anlegermarkt zu öffnen:

„Wir haben uns dazu entschlossen das Soft-Close des **LOYS Global MH** aufzuheben, da die gesunkenen Bewertungsniveaus an den Aktienmärkten zahlreiche Investitionschancen eröffnen und uns damit erlauben, zusätzliches Kapital zu allokalieren. Insbesondere gilt dies auch für den deutschen Markt, welchen wir mit einem Exposure von rund 35% deutlich übergewichtet haben“, kommentiert Dr. Christoph Bruns die Öffnung des **LOYS Global MH**.

Zusätzlich sind die Kapazitäten des inzwischen fünfköpfigen Analyse-Teams der LOYS AG ausgebaut worden. Neben europäischen und amerikanischen Titeln verfügen die Analysten insbesondere auch über Expertise am japanischen Aktienmarkt. Mit einem aktuellen Japan-Exposure von rund 23% im **LOYS Global MH** bietet diese neugewonnene Marktabdeckung einen klaren Vorteil und die Möglichkeit, verstärkt Anlageideen in Japan umzusetzen.

### Über den Fondsmanager Dr. Christoph Bruns

Dr. Christoph Bruns, 51, ist Vorstand und Teilhaber der Aktienfondsboutique LOYS AG. Dr. Bruns verantwortet seit Eintritt in die LOYS AG im Jahr 2005 den **LOYS Global MH** und den **LOYS Global**. Er erlangte einen Abschluss als Diplomkaufmann an der Universität Münster und promovierte im Jahr 1994 zum Dr. rer. pol an ebendieser. Bevor Dr. Bruns 2005 der LOYS AG beiträt, zeichnete er sich bei Union

Investment als Direktor und Segmentleiter Fondsmanagement unter anderem für den Uni Global verantwortlich.

## Über den Fonds LOYS Global MH

Der LOYS Global MH ist ein aktiv gesteuerter internationaler Aktienfonds, der größtmögliche Anlagefreiheiten besitzt und zugleich ebenso langfristig wie international ausgerichtet ist. Gleichwohl ist der LOYS Global MH ein sehr konservativ veranlagter Fonds, denn der Fondsmanager achtet akribisch auf attraktive Bewertungen bei den eingegangenen Portfoliositionen. Anlageziel des LOYS Global MH ist eine anspruchsvolle Mehrung des eingesetzten Kapitals im Verlauf eines sinnvollen mehrjährigen Anlagehorizonts durch bewusst gewählte Positionierungen in attraktiv erscheinenden Anlagegattungen und -instrumenten. Zusätzlich hat der LOYS Global MH die Möglichkeit ggf. auf fallende Kurse zu setzen, wobei er sich in diesem Fall derivativer Instrumente bedienen kann. Das Anlageuniversum ist nicht auf bestimmte Länder, Branchen oder Marktkapitalisierungen beschränkt und das derzeitige Fondsvolumen gestattet dem Fondsmanager höchstmögliche Flexibilität. Das Erfolgsrezept des LOYS Global MH fußt inhaltlich auf dem lupenreinen Wertpapierselektionsansatz des Hauses LOYS. Neben der Aktienauserle stellt die Positionsgewichtung den Haupterfolgssfaktor für eine überdurchschnittliche Wertentwicklung dar. Dr. Christoph Bruns steuert den LOYS Global MH seit seiner Auflegung im Februar 2006 ohne Unterbrechung und ist beständig persönlich in dem Fonds investiert.

## Über die LOYS AG

Die inhabergeführte LOYS AG ist ein Spezialist für wertorientiertes aktives Aktienfondsmanagement mit Standorten in Oldenburg, Frankfurt, Chicago, Luxemburg und der Schweiz. Mit Hilfe proprietärer fundamentaler Bewertungsmodelle analysiert das Fondsmanagement weltweit Unternehmen und deren Aktien. Gegründet 1995 betreut die LOYS AG heute ein Anlagevolumen von über 1,5 Milliarden Euro. Dem vierköpfigen Vorstand steht heute Ufuk Boydak vor, der insbesondere das von Frankfurt und Chicago aus operierende Fondsmanagement verantwortlich führt. Die LOYS AG weist eine langjährige und überzeugende Leistungsbilanz auf dem Gebiet internationaler Aktienfonds auf und ist mit hohen Eigeninvestments in den LOYS-Fonds investiert. Daneben steht die inhabergeführte Unternehmensstruktur der LOYS AG für ein Höchstmaß an Unabhängigkeit und Flexibilität.

Weitere Informationen sind auf der Homepage des Unternehmens erhältlich unter [www.loys.de](http://www.loys.de).

## Über Ampega

Die Ampega Investment GmbH verantwortet gemeinsam mit der Ampega Asset Management GmbH und der Ampega Real Estate GmbH die Vermögensverwaltung bei den Finanzdienstleistungen im Talanx-Konzern. Die drei Gesellschaften managen die Kapital- und Immobilienanlage in Höhe von rund 134,1 Milliarden Euro, davon sind rund 115,6 Milliarden Euro Direktanlagen und rund 18,4 Milliarden Euro Anlagen in Fonds (Stand: 30.09.2018). Talanx zählt nach Prämieinnahmen zu den großen europäischen Versicherungsgruppen.

# Pressemitteilung



## **Kontakt / Presse:**

Marlene Hartz

Vertriebsunterstützung & Presse

LOYS AG

Barckhausstraße 10, 60325 Frankfurt am Main

+49 (0)69 247 5444 – 08

hartz@loys.de